

Zeitschrift: Armee-Logistik : unabhängige Fachzeitschrift für Logistiker = Organo indipendente per logistica = Organ independenta per logistichers = Organ indépendent pour les logisticiens

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 82 (2009)

Heft: 9

Endseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Einmal mehr stattete die höchste Schweizerin, Nationalräti Chiara Simoneschi-Cortesi, der Logistik-Offiziersschule einen Besuch ab. Links im Bild der Kommandant des Logistiklehrverbandes, Brigadier Daniel Roubaty, und rechts der Schulkommandant, Oberstlti i Gst Daniel Kaufmann. Lesen Sie dazu unsern Beitrag über die Beförderungsfeier vom 18. September auf Seite 6 in dieser Ausgabe von ARMEE-LOGISTIK.



Das Salutschiessen zum Nationalfeiertag der Schweiz in Luzern gehört für Einheimische und Gäste zu den grossen Attraktionen. Seite 12!



Das Kommando der Ns/Rs-Schulen 45 in Freiburg ist stolz auf das soeben erworbene EFQM-Zertifikat. Mehr darüber auf Seite 13!

Fotos: Meinrad Schuler



Prominenz beim Schiessen (v.l.n.r.): Laurent Ducret, Chef Support und ausserdienstliche Tätigkeiten (SAT), Oberst Claude Portmann, LBA, Chef Truppenrechnungswesen, und Oberstlt Thomas Christen, SOLOG-Präsident.



V.l.n.r. Oberstlt Marcel Derungs, Kdt Lehrgang Küchenchefschule, Gemeindepräsident Markus Zaugg, Diepflingen, Nationalrat Christian Miesch (BL).



Keine einfache Aufgabenstellung: Innerhalb 20 Minuten ein mediterranes Tellergericht mit Tücken zuzubereiten und zu präsentieren.

Facholympiade der Küchenchefs überzeugte

DIEPFLINGEN (BL) – Früher waren es die Wettkampftage, die besondere Anforderungen an die Hellgrünen stellte. Mit der 1. Facholympiade hat der VSMK erfolgreich eine moderne Form gefunden, diese Herausforderung neu zu lancieren. (r.)



Während die sechsköpfige Jury die Lebensmittel und Zutaten für das Kochduell begutachtete (links), ertastete Adj Uof Daniel Marti, Fachausbilder beim Lehrgang für Küchenchefs, in einem geschlossenen Behälter blind nach der Art von Lebensmitteln.



Die 1. Facholympiade bot auch Gelegenheit zu kompetentem Gedankenaustausch.



Fotos: Meinrad Schuler



Die Hauptinitiatoren dieser ersten Facholympiade: John Berner (links) und Florian Kropf. Auf dem Bild fehlt der Wettkampfkd Oberst i Gst Alois Schwarzenberger.



Alle Ergebnisse des Wettkampfes wurden feinsäuberlich mit einem Computer erfasst und am Schluss gabs sogar Preise zu gewinnen.



Bei der Disziplin Degustationsparcour mussten u.a. verschiedene Fruchtjoghurts erkannt werden, die mit Lebensmittelfarbe versetzt wurden, damit die Produkte nicht an der Farbe zu erkennen waren.



Nicht zu kurz kam bei den insgesamt vier Disziplinen auch der Schweizer Nationalsport, das Jassen. Jeder Teilnehmer jassste für sich selber und nahm seine erzielten Punkte mit in die Schlussrangliste.